

# 新城市立庭野小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉

相手の気持ちを考え、温かい心で思いやりをもって接することができる子どもを育てます。

- 〈1・2年生では〉 良いことや悪いことの区別が付き、友達と仲良く生活する。
- 〈3・4年生では〉 相手のことを思いやる行動をとり、身近な人々と助け合い、協力し合う。
- 〈5・6年生では〉 誰に対しても公平・公正に接し、相手の立場に立って行動する。

## 人権の花運動

### 子どもたちの声

- ・水やりをたくさんしているうちに、花も生きていることが分かりました。
- ・水やりを続けるのは大変だったけれど、色とりどりの花が咲いてうれしかったです。
- ・プレゼントしたら、お年寄りに喜んでもらえて、とてもうれしかったです。



### 家庭・地域の声

- ・敬老会で、子どもさんたちが育てた花をいただき、感激しました。プレゼントの歌もよかったです。

## 家庭の方へ

- 人権の花運動で学んだ「生き物への愛情」や「地域へ貢献する気持ち」を大切にさせてください。
- 庭野区クリーン作戦へ、親子での参加をお願いします。



## 地域の皆様へ

- 子どもたちに挨拶の指導をしています。地域の皆様からも挨拶のお声を掛けてください。
- 登下校では、見守りをありがとうございます。見掛けたらお声を掛けてください。
- 学校のホームページは、毎日更新しております。ぜひ御覧ください。



みんなで子どもの心を育てるために

**愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!**

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索 ← クリック